
Pedra de Construção Espiritual No.22 

 

Somos A Esposa de Cristo Nascendo Filhos. 

 Romanos 7: 4, “Portanto, meus irmãos, vós também morrestes para a lei pelo corpo de 

Cristo; que você deveria ser casado para outro, mesmo para aquele que ressuscitou dos 

mortos, que devemos produzir frutos para Deus ”.  

Ouça o que o Profeta de Deus disse sobre isso:  

Não estamos apenas noivos, mas também casados. A igreja é casada com Cristo. Somos 

a Esposa de Cristo, gerando filhos. [1]  

O sumo sacerdote levou o sangue ao trono de misericórdia (Hb 9: 5-14). E apenas Ele, 

sozinho, poderia entrar uma vez por ano. Mas quando Jesus morreu, no dia da expiação, Ele 

rasgou o véu em dois. Não só o sumo sacerdote, mas quem quiser pode entrar a qualquer 

momento na Glória Shekinah de Deus por o baptismo com o Espírito Santo, em uma 

verdadeira comunhão pentecostal (Amém), em um lugar na Presença de Deus, onde o 

poder de Deus nos purifica de toda injustiça. Nós nos tornamos novas criaturas em 

Cristo Jesus (II Cor. 5:17). O Espírito Santo desce sobre nós e todos os nossos atraso e 

vergonha, nos tornamos um relacionamento com Deus. A Igreja Não é a Noiva? Bem, a 

Noiva não deveria estar trazendo crianças chorando: "Abba, pai"? (Rom. 8: 15-17). 

Qual é o problema? Não admiro porque não possamos mais produzir a nós mesmos, se 

algum dia fugirmos daquela Glória Shekinah, saia daí e não saiba Quem seu papai é, 

não sei quem é sua mãe, fora de debaixo da Sangue.  

Mas agora, Deus não tem netos, Deus só tem filhos. Todo homem, toda mulher, todo 

menino, meninas, tem que ter uma experiência de entrar no mais sagrado dos santos e 

nascer de novo (João 3: 1-8). É uma pena que a igreja pentecostal também esta ficando 

assim. Nós temos alguns Netos pentecostais. Deixe-me dizer a você: Deus não tem 

nenhum. A igreja tem, mas Deus não tem. Todo homem que vem a Deus tem que vir 

através do Sangue. [2]  

Agora, é assim que é hoje. Afirmamos ser a Noiva de Cristo. Reivindicamos que somos 

a Noiva. E se nós somos a Noiva, devemos gerar filhos. Não temos vergonha do 

Evangelho (Marcos 8:38) 

 

Quando eu caminhei pela primeira vez entre o povo pentecostal, foi bastante grupo; Eu 

admito isso. Mas há uma coisa que notei: Eles não tinha vergonha do que eles estavam 



falando. Eles correm para cima e para baixo nos corredores; eles tinham um poder que 

eu nunca vi funcionar antes. Porque eles entraram em um relacionamento com Deus e 

nasceram de novo, e eram filhos e filhas de Deus (João 1: 12-13). Eles ficariam bem 

parado na rua e gritavam: "Aleluia, louvado seja Deus!" Eles andavam para cima e para 

baixo na rua em todos os lugares, gritando e louvando a Deus; eles não tinham vergonha. 

[3]  

Agora, o poder da igreja crente: Cristo tem todo o poder em céus e terra. Você acredita 

que? Então, e se Ele estiver em você? Cristo tem todo o poder? Mateus 28:18. Tudo 

certo.  

Ele é a Palavra Semente em Seu Corpo, e Ele em nós se torna a Semente Palavra em 

nós. Tudo o que Deus era, Ele derramou em Cristo, e todo o Cristo foi, foi derramado 

na igreja; esse é o poder (Colossenses 1: 26-29). Agora assista. Lembre-se da lei de 

reprodução de Deus. Agora, lembre-se, após sua espécie. Isso está certo? A Semente de 

Cristo, a Palavra, deve vir através de seu corpo. Eu quero fazer isso entrar muito bem. A 

semente de cristo deve vir por meio de Seu corpo, não por meio de uma denominação, 

mas por meio de uma Semente da Palavra nascida de novo (I Pedro 1: 22-23); deve 

passar. Agora, lembre-se, o que é? Semente de Cristo ... Como minha semente venha? 

Através do corpo. Como vem a semente da macieira? Através do corpo. A semente é 

através do corpo, e a igreja é o corpo de Cristo, a igreja da Bíblia (Ef. 1: 22-23). Este 

nascimento produz (que é o novo nascimento) Ele mesmo em corpo. Sua igreja é Sua 

Palavra, para que as pessoas podem ver a confirmação de Hebreus 13: 8, "Jesus Cristo o 

mesmo ontem, hoje e para sempre." Embora que um anjo dirigisse Filipe a ele (Atos 8: 26-

40), mas o germe de Vida teve que vir através do corpo: Philippe. Onde veio o germe 

vem de onde? Através do anjo? O anjo mostrou a ele para onde ir. O Anjo é um 

mensageiro; aqui está um filho. Filipe tinha o germe, a mensagem, a palavra. É assim 

que uma criança pode nascer. Philippe colocou as mãos sobre ele. Filipe o batizou no Nome 

de Jesus Cristo. Lá vem o Espírito de Deus. Certo. Agora, o germe teve que sair do 

corpo. Que corpo? Corpo de Cristo. Correto. E Filipe era um membro do Corpo (I 

Cor. 12: 12- 27).  

Agora, ouça, a mesma coisa aconteceu em Atos 10: 9-48. Pedro estava ligado o telhado. 

Um anjo o encaminhou para a casa de Cornélio, mas de onde a Palavra vem? O corpo. 

Um anjo veio e disse: "Não se preocupa; não chame nada de impuro; apenas continue; não 

pense nada. "E enquanto Pedro dizia essas palavras, não o anjo, não o cardeal, enquanto 

Pedro disse essas palavras ... O quê? Ele era o corpo. Ele tinha a Palavra. A palavra 

tomou conta. Oh irmão. Oh meu. O Anjo dirigiu, mas a vida veio através do corpo de 

Cristo. Paulo, a caminho de Damasco, uma visão o dirigiu; mas Ananias tinha o germe, 

tinha a Palavra. Amém. Esse profeta Ananias teve uma visão. E disse: “Suba ali e coloque 

suas mãos sobre ele”. Disse: "Irmão Saulo, o Senhor apareceu a você na estrada vindo aqui. 

"(Atos 22: 1-21). Como ele sabia? Ele tinha a Palavra. A palavra do Senhor veio ao 



profeta. Profetizou, subiu lá, e disse: "Ele me enviou aqui para que eu pudesse colocar 

minhas mãos sobre você, e você vai ser curado e vai receber o Espírito Santo, e receber a 

tua visão. ”E escamas caíram de seus olhos, e ele se levantou e foi baptizado em Nome de 

Jesus e foi estudar. O Anjo dirigiu. Está certo. Mas Paulo tinha a semente germe. É 

necessário a existência do Espírito de Deus, a Semente, para dar Vida Eterna. Agora, 

observe, o que aconteceu com os filhos de Eva? Agora, se Deus disse para A noiva de 

Adão, "Multiplique e encha a terra", era comissão de Deus (Gênesis 1:28); e ela podia 

ter feito isso, e ele misturaria -se juntos. Mas o que houve? Quando Adam estava pronto 

para vir para ela, ela já era mãe. Veja o que quero dizer? (Gênesis 3: 1-7). Agora, a mesma 

coisa aconteceu com a igreja de Cristo, a noiva de Cristo. Observe, nesta noiva, o que ela 

fez então? Seu primeiro filho nasceu; isto era um filho bastardo (Gn 4: 1), e ele estava cheio 

de morte e causou a morte. E todo mundo desde aquele tempo é a morte. Agora, você vê 

que tinha que ser sexo. Porque fazer você morre se não fosse sexo? Quando Deus deu uma 

comissão que não pode pereça ... a Palavra de Deus é eterna. Não pode falhar. Quando Ele 

disse: "Multiplique e encher a terra ", esse era o propósito eterno de Deus para ser 

feito você não pode morrer, porque é a Sua Palavra. Você tem que viver. E se essa 

criança teria sido gerada correctamente, não teria havido morte; mas ela não podia esperar. 

Esse é o problema hoje. Você quer algum tipo de falso maquiagem com gritos, pulos, 

falando em línguas ou algo assim, em vez de esperar que a verdadeira Palavra de Deus 

se manifeste para a noiva. O tipo que leva a Palavra é a verdadeira Noiva de Deus, 

gerando filhos. Eles não podem morrer. Um filho que a noiva dá à luz na Palavra não 

pode morrer, porque é a Palavra. Amém. Você entendeu? Essa criança não pode 

morrer porque é um filho da Palavra; ele é um filho semente; ele é uma criança 

eterna. Aleluia. [4] 

Agora olhe, na análise final, olhe, há um Jesus Cristo, um Homem, Deus, Emanuel (Mat. 

1:23). Você acredita nisso? Mas os membros de sua esposa são muitas, veja, milhares vezes 

milhares de milhares, Sua Esposa, a Noiva, a Igreja. Você entende agora?  

É por isso que Ele disse a Adão, antes que o sexo fosse introduzido, "Multiplique-se para 

encher a terra" (Gn 1:28), quando ele ainda estava no principio, quando ele ainda era 

homem e mulher em si mesmo. Lá, mostra então que a Noiva tem que vir da Palavra, por 

multiplicação espiritual, multiplicações, veja, reabastecendo a terra.  

E assim é com a igreja que recusa se engravidar na era em que vivemos agora, para gerar 

filhos desta era. Nós não somos Luteranos, não somos Wesleys, nem pentecostais! Nós 

temos que ser os filhos desta era, através da gravidez da Palavra de Deus, para gerar 

um Filho desta era, o Filho Semente. Amém. eu espero você entende. 

 Ele continuou revelando Sua Palavra ao Corpo, e vindicando Ele, o mesmo, por Si mesmo. 

Seus filhos começam a se parecer mais com Ele (Ef. 5:27), porque está amadurecendo 

totalmente, ou, eles se tornam filhos da Palavra, não filhos da igreja. Filhos da Palavra! 



E a Noiva será uma adorável pequena Senhora da Palavra, inadulterada, não tocado 

pela organização de qualquer homem, qualquer teoria feita pelo homem. Ela será 

puramente inadulterada, Noiva da Palavra! Amém e amém! Eu espero que você entenda 

isso, fora no ar. Ela será a filha grávida de Deus. [5]  

Isso é exactamente o que Jesus Cristo era - uma criança eterna falada (Isaías 7:14; 

João 1:14). Não precisava morrer, mas ele morreu para pagar a dívida (Col. 2: 13-15; II 

Cor. 5: 14-15). Essa é a única maneira que poderia ser pago. Ninguém mais poderia fazer 

isso (Ap 5: 1-7); eles nasceram sexualmente depois do diabo, seu plano. Você entendeu 

agora? Veja? Mas todo homem, não importa se ele é um papa, padre, bispo, seja o que for, 

ele morre porque é um híbrido. É exactamente isso. Ele era nascido entre Satanás e 

Eva. Eles podem chamá-lo do que você quiser, foi Satanás e Eva. A Palavra original não 

teve nada a ver com isso. A Palavra original era Vida. Ele havia híbrido isto e isto 

trouxe morte. E quando a igreja hoje que se chama Pentecostal, se chama Baptistas, o que 

eles quiserem, quando eles hibridar esta Palavra com dogma, produz uma criança morta. 

E ela não pode ter nenhuma vida nela. Ela é morta, e seus filhos mortos. Deus disse: “Vou 

jogá-la na cama do mundanismo e matar seus filhos”. (Apocalipse 2: 22-23). Deus disse 

isso no Apocalipse. Quantos sabem que isso é verdade? 

 

Coloque-a em uma cama de mundanismo (é onde ela está.), E mate-a crianças, mesmo com 

fogo. O que acontece com o joio que está entre o trigo? Seja queimado (Mt 13:30). Oh, 

você não pode fazer a Palavra mentir. É o Verdade. Às vezes seus escrúpulos aumentam, 

mas podemos errar, mas se você vai mantê-lo funcionando direito, Ele funcionará um-dois, 

um-dois, um-dois, um… dois em diante. Jogou-a em uma cama de mundanismo ... Ela não 

pode produzir nada além de crianças mortas.  

Cada palavra falada de Deus é uma semente. Está certo. eu vou provar isso em um 

minuto, onde Jesus disse isso. Cada palavra falada de Deus é uma semente. Então, a menos 

que um homem nasça de novo, por que ele deve nascer novamente? Ele está morto na moda 

em que está. Ele é um híbrido. Ele tem que ser nascido de novo (João 3: 3-8). Por quê? 

Ele nasceu em pecado do pecado de Eva, moldado na iniquidade (Isaías 64: 6), veio ao 

mundo falando mentiras (Rom. 3: 4). Ele é um mentiroso para começar. Não importa o 

quão inteligente, educado, o que mais ele é, ele é um mentiroso; a Bíblia diz que ele é. 

Quão sagrados seus pais eram ou qualquer coisa sobre, ele é um mentiroso para começar. E 

a única maneira que ele pode dizer a verdade é dizer o que A verdade está em seus próprios 

lábios. Essa é a única maneira pela qual a verdade pode vir. Qualquer coisa a contrário a 

essa Palavra, ele ainda é um mentiroso. [4]  

Porque, o grande Criador tinha acabado de enviar Sua Palavra, e a Palavra semente estava 

lá antes que a verdadeira semente fosse formada. E a palavra formou a semente. Veja, 



"Ele fez o mundo de coisas que não aparecer. "(Hb 11: 3). Veja, Ele fez o mundo pela Sua 

Palavra. Deus falou tudo à existência. [6] 

 Agora, observe, as obras maiores deveriam ter o poder na igreja, não só para curar os 

enfermos pela oração, expulsar demônios pela oração, mas também para conceder Vida 

Eterna aos crentes (João 14:12). O Espírito Santo vinha e foi entregue nas mãos da igreja 

para conceder vida. Oh isso é o que significava o calvário! 

 Ele pegou homens e mulheres degradados e os elevaram em um lugar de ser filhos e filhas 

de Deus para curar os enfermos e para conceder a Vida Eterno. Ao dar o Espírito 

Santo aos crentes obedientes (Atos 5:32), os homens que antes eram incrédulos, sejam 

feitos crentes e conceder a Vida eterna.  

Alguém disse: "Como você pode parar e deixar alguém chamá-lo de tão mau nomes? 

"Você não vive para si mesmo (II Cor. 5: 14-15; Col. 1: 16-18; Ef. 1: 22-23). Você vive 

para os outros para que possa redimir aquele homem (I João 5:16). Vocês se tornam 

filhos. E o problema é que a igreja tem esquecido que eles eram filhos. Vocês são filhos. 

Você está tomando o lugar de Cristo 

 

(II Cor. 5: 20-21). Vocês são filhos; então não viva para você mesmo; viva para os outros 

(Rom. 14: 7-8). 

 "Bem, irmão Branham, eu posso viver para este irmão porque ele com certeza é um bom 

homem. "Não é isso. Viva para aquele homem que te odeia (Mt 5: 43- 48). Viva para 

aquela pessoa que mataria você se pudesse. É o que eles fizeram para ele. Eles O mataram, 

e Ele morreu para que pudesse salvá-los. Essa é a vida eterna. Quando isto está em seu 

seio, você está em frente para o céu então. Mas você sacrifica suas próprias coisas, desiste-

as como as ovelhas dão sua lã. Você olha para o Calvário.  

O Senhor Jesus Cristo era apenas um Homem, o Homem perfeito (Fp 2: 5-8). Ele deu Sua 

vida e deu um exemplo para você. Agora, o que devemos fazer. Agora, a primeira coisa 

que quero dizer é: Jesus nunca viveu para si mesmo. Sua vida foi gasta para outros. 

Isso é perfeitamente Vida eterna. Quando você diz que vai à igreja e faz coisas boas, isso 

é bom. Mas quando você vive sua vida para si mesmo, você não tem Vida Eterna. A 

vida eterna é viver para os outros (Mt 25: 31-40). Isso provou quando Ele veio no 

Cordeiro de Deus (João 1:29). Ele viveu e teve Vida Eterna, porque Ele não viveu para Si 

Mesmo. Ele viveu para outras. E você recebe Vida Eterna ao receber aquele dia (no 

Calvário), e você não vive mais para si mesmo. Você vive para os outros. [7]  

Agora observe, Deus Se fazendo conhecido. Não devemos fazer novo crentes ao 

Cristianismo por um governo; mas pela revelação, o Cristo em você, como Deus 

estava em Cristo. Como Deus estava em Cristo, Cristo em vocês! (Colossenses 1: 26-



27). O que Deus fez em Cristo, Cristo faz em você! o que sinais fez Deus em Cristo, 

Cristo fez em você! Oh, não é lindo? Oh, que bom! Eu gosto disso.  

Jesus disse: “Naquele dia”, é este dia. "Naquele dia", quando este revelação é feita 

conhecida, "você saberá que eu estou no Pai, e o Pai em mim; Eu em você, e você em 

Mim. "Quando a revelação é manifestado: "Naquele dia, sabereis que eu e o Pai somos 

1; Eu estou no Pai, e o Pai está em mim. "Então, quando o a revelação vem, então é, “Eu 

em você, e você em Mim”. (John 14:20).  

E lembre-se, nós estamos agora, como Sua Noiva, engrávidos com Seu Espírito. Que 

bom! A Igreja, gerando filhos, veja, engrávida de Seu Espírito com Seu Nome; levando 

Seu Nome, levando Sua Vida; trazendo as sinais de Sua Vida, evidentes com as 

preeminências, evidências de Sua ressurreição; mostrando que Ele não está morto, mas vivo 

para sempre. Isto é Vida Eterna, e vindicada, vindica ao mundo que estamos vivos n' Ele. 

 

Como você sabe, porque você é um membro da igreja? Porque, cristo está vivendo 

através de você, tão engrávida do Seu Espírito que você é um prisioneiro de qualquer 

outra coisa (Gal. 3: 1). Você está confinado, que bom , que coisa, ao Evangelho, confinado 

à Palavra, e todas as crianças que você pode trazer adiante é isso, porque você é um 

prisioneiro.  

Você não pode cometer adultério; você já está engrávida. Glória! Não vai dar certo. O 

ventre da vida está fechado para qualquer outra coisa. Você já é dele, por predestinação. 

Essa semente veio à vida; nenhum mundo pode entrar dentro. Oh! Oh, como 

gostaríamos de continuar nisso por cerca de uma hora! Tenho certeza que vocês 

compreendam. Veja? Cristo, e somente ele, já terminou. Já teve A semente. A Semente já 

estava. Quando foi colocado lá? "Antes de fundação do mundo, nos predestinou para 

a Vida Eterna. " (Ef 1: 3-4). E assim que a Vida doadora fluir, aquela Semente colocada 

ali ...  Outras sementes que simplesmente entravam, não se firmariam, simplesmente não 

poderiam fazer isso, como. Mas quando aquela Semente entrou, rapidamente ela bloqueou 

o útero; todos resto de semente foi expulso, veja, assim. 

E você se torna um prisioneiro, cercado, em Cristo. Cristo em você, Sua Vida trazendo 

Sua evidência, Seus sinais. Oh, que coisa, que coisa! Veja, trazendo seus sinais de vida 

como uma evidência de sua ressurreição, provando a o mundo que a Vida Eterna vindica ao 

mundo que estamos vivos N'le. E pense nisso, vivo com Deus, nosso Redentor, que nos 

criou para o mesmo propósito, a Igreja e Sua vida criativa em nós. 

 É Deus no homem. Essa é a Sua manifestação. É isso que ele esta revelar. Isso é o que 

Ele está tentando fazer, e a Própria Palavra de Deus revelando isto. Mostra que o homem 

não pode criar; Deus é o Criador. E não é homem, jamais; é Deus o Criador, no homem, 



que é Sua Igreja agora. Amém! Indo para casa no céu, viva com Ele, sempre. Deus 

expressa amor eterno á Igreja. [8]  

Agora, a igreja agora está comprometida com Cristo para o casamento (2 Cor 11: 1-4). 

O casamento ainda não foi realizado; será nas bodas do Cordeiro. Então, vemos que a 

igreja agora está comprometida, como um homem comprometida a sua esposa. O que ele 

faz enquanto eles estão comprometidos? Ele está apenas dando todos os tipos de coisas, 

mandando presentes para ela, fazendo-a se sentir bem. Bem, é isso que Cristo está fazendo 

com Sua igreja (I Cor. 13/12/14: 1). Ele está nos enviando dons do Espírito (Ef 4: 8). Como 

você pode ser comprometido então quando você está negando que esses dons existem? É a 

própria prova de amor. É o sinal de Deus para a igreja. Jesus disse assim: "Estes sinais 

seguirão os que crêem. "(Marcos 16: 17-18). [9] 

 

E ele deve, de acordo com as Escrituras, retornar para nós nestes últimos dias, neste tipo de 

ministério. Isso será após o baptismo do Espírito, e falar em línguas, e cura divina, e 

assim por diante, estes coisas. O limite da mensagem pentecostal é o que estamos 

falando hoje. Este ministério do próprio Cristo personificado entre Suas pessoas, com as 

mesmas coisas que Ele fez quando estava aqui na terra; no Seu Corpo, a Noiva, que é 

parte Dele, fazendo as mesmas coisas, como Marido e mulher, ou rei e rainha, pouco 

antes de cerimónia  de casamento. [10] 

 Que grande coisa hoje é, Senhor, saber que agora estamos unidos com único Espírito. 

Um Espírito, o Espírito Santo, tem a Palavra em Suas mãos, vem em nós. E que grande 

coisa é, que privilégio liberar se de todo o mundo, para nos unirmos a Jesus Cristo. E 

pensar que algum dia, em uma forma física, com um corpo como o Seu próprio corpo 

glorioso (Fil. 3: 20-21; I João 3: 2), vamos nos sentar à mesa das bodas na Ceia e ali 

sejamos unidos e casados em casamento com Ele; viver como Noiva e Noivo em todos 

os tempos que estão por vir, através de um Eternidade incessante. 

 Senhor Deus, que este não seja apenas um pensamento mítico para o povo, mas que se 

torne uma realidade até que tal fome e sede se fixem nas pessoas que quando lerem seus 

jornais, ouvindo rádio e as notícias, e vendo que é hora de unir (Mt 5: 6). Os sinais estão 

piscando. [11] 
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